

あけましておめでとうございます

町内会の皆様には、穏やかに令和八年の新年をお迎えのことと存じます。

旧年中は、町内会活動に温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

今年は午年で、前向きに大きく飛躍できる年だといわれています。

また、新しい友人や出会いを深めるのにも良い年だそうです。

町内会行事も例年通り開催できる見込みですので、どうぞ気軽にご参加いただき町内皆様の絆が深まれば嬉しく思います。

本年も、皆様のお力添えを頂きながら、より良い町内会づくりを進めてまいります。
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

会長 小川 真

餅つき会開催

11月30日（日曜日）恒例の餅つき会を開催しました。

つきたてのお餅は美味しい。今年は10升（2升×5回）のお餅をつきました。



未就学児童もお父さん
お母さんと一緒に重たい
杵でお餅をついて楽しそ
でした。食べるスピード
が速くて、もち米を蒸す
のが間にあわなかつた。

赤い羽根共同募金のご協力ありがとうございました

10月1日より組長さんが各戸を回り赤い羽根共同募金を集めて頂きました。

北方東本町町内会として￥149,500円が集まり、民生委員さんに取りまとめをして頂き、岡山市共同募金委員会へ届けました。ご協力ありがとうございました。